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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

IMAGINE ROTARY  イマジンロータリー   R.I．会長 ジェニファー・E・ジョーンズ 

                                 

2022～2023

９9 

 
第2670 回例会 №39 

2023 年(令和 5 年) 6 月 30 日(金) 曇り 

「それでこそロータリー」 

 

承 認 1966年 5月 12日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 髙村 芳行   幹 事 三枝樹 明道 

広報・雑誌・会報委員長 橋本 美穂 

 

出席報告 

会員 58 名中 48 名 出席率 82.75%  

会長 髙村 芳行君 

 

                         

 本日合計       62,000 円 

        累    計     1,608,550 円 

 

先程ニコボックス報告にも入れさせていただきまし 

たが、再来週が出張で例会に参加できないため、本日 

が最後の例会となります。2017 年の 7 月から入会さ 

せていただきまして、6 年間、色々な方とお知り合 

いになれましたし、色々なことを教えていただき、本 

当に楽しい 6 年間になりました。途中コロナ禍によ 

り休会の時期もありましたが、健診やワクチン接種や 

医療のことでのご相談をいただき、私なりにお答えし 

たつもりでありますが、今後とも何か必要なことがあ 

りましたら、名古屋掖済会病院の名誉院長として毎日 

病院におりますので、お声掛けいただけましたら、対 

応させていただきます。当院は公益社団法人ですの 

で 70 歳で定年制があります。4 月より院長が北川 

喜己に代わり、7 月より名古屋みなとロータリークラ 

ブに入会となりますので、みなさまよろしくお願いい 

たします。今後、ご相談がございましたら、北川でも 

私でもお声掛けいただけたらと思います。 

6 年間色々とお世話になりありがとうございました。 

ニコ BOX 

 

(先週、錦、木曽路にて 2022-2023 年度理事・役員・

委員長との打ち上げ懇親会を開催いたしました。次年

度会長の柳澤さんからも、皆さんからも大きな花束を

頂き、感激しました。そして、二次会にも沢山のメン

バーが掛け付けてくれ、泣きそうになるほど嬉しかっ

たです。みんな、本当にありがとう)  髙村会長                          

(一年間ありがとうございました)    三枝樹幹事             

(髙村会長、1 年間ご苦労様でした)     中村君              

(会長幹事、1 年間おつかれさまでした)   梅田君        

(髙村会長、三枝樹幹事、1 年間おつかれ様でした。病

気をおして、よくがんばりました！)    芹澤君               

(髙村会長、三枝樹幹事、1 年間御苦労様でした。松本

親睦委員長をはじめ、各クラブ委員長、委員の皆様、

1 年間御苦労様でした)          岩佐君 

(髙村会長、三枝樹幹事、一年間おつかれ様でした。あ

りがとうございました)          寺本君 

(会長、幹事、理事、役員、委員長、一年ご苦労様でし

た)                   髙田君 

(中井君、藤原君、林君、先日はありがとうございまし

た)                 山田(章)君 

 

(闘病をしながらの会長職の全うおめでとうございま

す。そして、それを支えた三枝樹幹事と岩佐副会長、本

当にお疲れ様でした)           棚橋君 

(今年 1 年ありがとうございました。社会奉仕委員長を

務めさせて頂き、十分なことは出来ませんでしたが、

皆様の御協力ありがとうございました)   野崎君 

(髙村会長、三枝樹幹事、1 年間有りがとうございまし

た。芹澤君、梅田君、酒井君、早瀬君、常夏の国有りが

とうございました)           久留宮君 

(髙村会長、病気療養とコロナ対応で大変な 1 年間でし

たね。お疲れ様でした)          田中君 

(先日の打ち上げ懇親会、欠席して申し訳ありませんで

した。髙村会長、1 年間本当にお世話になりました。病

いを乗りこえて 1 年会長職を果たされたことに、心か

ら尊敬いたします)          橋本(美)さん 

(6/24 に地区役員クラブ会長幹事懇談会に三枝樹幹事

の代理で髙村会長と出席させて頂きました。後ほど報

告させて頂きます。髙村会長、三枝樹幹事、1 年間大変

お疲れ様でした。髙村会長からはロータリアンシップ

を学ばせて頂きました。三枝樹幹事のように余裕があ

る幹事になれるようがんばります。ありがとうござい

ました)                 藤掛君 

(髙村会長、三枝樹幹事、一年間本当にお世話になりま

した。そして、ありがとうございました) 

親睦活動委員会一同 

 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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副幹事報告               藤掛 誠一郎君 

6/24 に、国際ロータリー第 2760 地区 2022-2023 年

度地区役員クラブ会長幹事懇談会に三枝樹幹事の代

理として、髙村会長と共に参加させて頂きました。 

名古屋みなとロータリークラブは、ランドセルプロジ

ェクト及び会員増強におきまして、ガバナー特別賞を

受賞しました。 

幹事退任挨拶       幹事 三枝樹 明道君 

昨年の 7 月 1 日、2631 回例

会に始まり、本日６月 30 日、

365 日をフルに使い 2670 回

例会を迎えることができまし

たのも、ひとえに理事、役員、

委員長の皆様、並びに会員の

皆様のお支えがあっての事と

感謝申し上げます。 

今期が始まるにあたり高村会長が幹事の私に『コロナ

に負けず何があっても例会は中止しない。』との方針

を示されました。おかげさまで４０回の例会を欠ける

事なく開催できましたことを重ねて皆様に御礼申し上

げます。 

特に、例会を運営していただいた親睦活動委員会 委

員長松本君をはじめ委員の皆様、例会を監督していた

だいた SAA 委員長の河野君、副委員長の山内君には

大変お世話になりました。ありがとうございます。 

第 1 回例会は中村さんの乾杯で始まりました。 

第 4 回例会では予定していた卓話者の急病により、急

遽早瀬さんに代わっていただき『青果物、おいしく食

べて人生を楽しく』との内容で 30 分の卓話をしてい

ただき大変助かりましたありがとうございます。 

第 7 回例会は料亭 かもめで夜間例会を開催しまし

た。会員 29 名、パートナー6 名合計 35 名出席で 

岩佐副会長の挨拶、中村さんの乾杯でコロナ禍中では

ありましたが盛会のうちにお開きとなりました。 

 

 

第 13 回例会 10 月 21 日から 22 日で青森へ家族旅

行会に行きました。国際奉仕委員長の久留宮くんに添

乗員までしていただきありがとうございました。 

第 15 回例会 11 月 12 日、13 日には地区大会があり

ました。大会第一日目は 名古屋観光ホテルで開催さ

れました。本会議、青少年フォーラム、米山活動報告

会、RI 会長代理ご夫婦歓迎晩餐会に岩佐副会長と出

席しました。地区 危機管理委員会 委員長 寺本さ

ん、ロータリー財団委員会 副委員長 猪子さんお世

話になりました。大会第２日目は愛知県国際展示場で

行われました。ご出席いただいた各委員会委員長の皆

様ありがとうございました。 

11 月 18 日〜20 日 トラグルメ会で仙台まで行きま

した。会員 11 名参加しました。50 周年記念事業とし

て植林した防災林の生育状況を確認してまいりまし

た。背丈４メーターほどまで立派に育っておりまし

た。最終日には西仙台カントリークラブでプレイもし

てきました。トラグルメ会会長山内くん、幹事加藤嗣

郎くんありがとうございました。旅行を手配していた

だいた久留宮くんありがとうございました。 

12 月 1 日 社会奉仕委員長 野崎くんとともに名古

屋市役所を訪問し岡本くんに仲介していただいて名古

屋市社会福祉協議会に歳末助け合い募金を贈呈しまし

た。今回で 29 回目、累計 3,736,000 円となります。 

皆様のご協力ありがとうございます。同日、引き続

き、野崎くんとともに名古屋市立西養護学校を訪問し

消毒液と消毒液スタンドを寄贈しました。全て手配し

ていただいた野崎委員長ありがとうございました。 

12 月 10 日 なんでもやってみる同好会で郡上まで行

ってきました。郡上の町の散策、郡上踊りの実演、競

技かるた体験など楽しい時を過ごしました。企画して

いただいた橋本美穂さん、久留宮くんありがとうござ

いました。岩佐副会長、参加者全員にお土産をいただ

きありがとうございました。同日、夕方 米山奨学生

学友合同忘年会がメルパルク名古屋で開催されまし

た。米山奨学生や学友の楽しい出し物がありました。 

米山奨学委員長の寺本くんありがとうございました。 

第 20 回例会 12 月 23 日 クリスマス、忘年家族会

が開催されました。会員 47 名、パートナー17 名、ご

家族 16 名、合計 80 名のご出席をいただきありがと

うございました。ジャズライブハウス ジャニーの皆

様によるステージは、高村会長が会長指名された 2 年

半前からから考えてきた出し物でした。芹澤オンステ

ージは大変盛り上がりました。親睦活動委員会の皆

様、企画から運営まで大変お世話になりました。あり

がとうございます。2023 年 2 月 3 日（金曜日） 3

年ぶりに国府宮のはだか祭りが正式に開催されまし

た。高村会長の幹事を引き受ける条件として、祭りに

支障が出ないことをお願いしていました。 

そのため、年間計画で 2 月 3 日（金曜日）は休会にし

ていただきました。 

今年は還暦の赤フンで無事参加することができまし

た。 

2 月 25 日ランドセルプロジェクト 知立団地に住む

外国籍の子どもたちにランドセルを寄贈しました。 
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国際奉仕委員長の久留宮くんありがとうございまし

た。 

3 月 11 日 メルパルク名古屋で米山奨学期間終了者

歓送会 当クラブの奨学生の何くんが篭橋ガバナーよ

り記念品を授与されました。お世話になった神谷く

ん、寺本くんありがとうございました。 

4 月 15 日、16 日 ワールドフード、ふれあいフェス

タでは、地区ローターアクト委員会の大平くんありが

とうございました。 

4 月 21 日 創立 57 周年記念例会、パートナーズナ

イト 出席率 86.2% 会員 50 名、パートナー19 名、

米山奨学生 王くんの合計 70 名の出席でした。本ク

ラブは 57 年前 1966 年 4 月 21 日に創立されまし

た。偶然にも同じ日に創立記念パーティーが開催され

たことに高村会長の運の強さを感じました。 

4 月 23 日 何でもやってみる同好会 御在所登山 

私は残念ながら痛風発作のため登山できませんでし

た。ルート設定をしていただいた酒井くん、橋本美穂

さんありがとうございました。 

本来であれば皆様のお名前を全て読み上げてお礼を申

し上げるところですが 15 分ではかないません。例

会、行事、同好会全てに出席し楽しく充実した一年を

過ごすことができました。皆様のおかげです。ありが

とうございます。 

最後に、いつもサポートしていただいた事務局の藤田

さん、宮良さん、船越さんお世話になりありがとうご

ざいました。 

会長退任挨拶        会長 髙村 芳行君 

皆さんこんにちは 

本日、私は会長を退任いたし

ますが、この一年 私を支えて

下さいましたすべての方々に

感謝いたします。誠にありが

とうございました。去年の 1

月ガンが見つかり、その時は

ステージ 4 で手術も出来ない 

と言われ、身の回りの整理を 

しなければと思い、実際遺言書も書きました。 

その後、何回かの抗がん剤治療を行い、 4 月になん

とか手術出来る事になり胃を全摘出、膵臓の 2/3 摘出

を行う事が出来ましたが、流石に会長就任を辞退しよ

うと思っておりました。 そんな折一度も例会に出ら

れなくてもいい、何もできなかったとしてもいい、こ 

のみなとクラブの歴史に 57 代会長として名前を残さ

なければいけないと背中を押して下さったのは田島さ

んでした。 

そして 7 月 1 日の会長就任のお祝いスピーチをして

下さいました。中村さんは、俺はロータリーでの高村

のおやじだからとずっと見守り、厳しくもやさしく支

えて下さいました。このお二人の言葉を励みにガンバ

ってみようという気持ちになり、それからは例会に出

るたび皆さんに励まされ元気を貰い、いつしか例会に

出ることが私の心の支えとなりました。あのまま会長

を辞退し、家に引きこもっていたらと思うと自分でも 

ぞっといたします。そういう意味でもお二人には大変

感謝しています。本当にありがとうございました。 

そして私が、抗がん剤治療などで入院している時な

ど、色々な所に出向いて頂いたり冷静・沈着なアドバ

イスを頂いたり、私にかわって会のすべてを取り仕切

って下さった副会長・クラブ奉仕委員長の岩佐さん 

本当にご苦労様でした。ありがとうございました。 

職業奉仕の沼野君、職業奉仕の観点からメンバーの方

にもっと会社の話しを卓話でしてもらいたいという私

の年度方針の元、皆に声掛けしてくれ会社紹介や新入

会員の自己紹介を含め延べ 27 名の方に卓話をして頂

く事ができました。 

社会奉仕の野崎さん、西養護学校への寄付、市の歳末

たすけ合い募金ヘの寄付 又、ネパールラリットプー

ルロータリーとの対応をして下さいました。 

国際奉仕の久留宮君、知立団地の外国人小学生へのラ

ンドセル寄贈に奔走して下さりトータル 29 個のラン

ドセルを NPO 法人に寄贈することが出来ました。 

大矢君、松本君、それに藤原君、福西君にも協力して

頂きました。 

又、家族旅行会の手配・日程調整もして頂きました。

青少年ローターアクトの神谷君、ローターアクト「緑

の散歩道」事業に副委員長の大平君と来てくれ、ロー

ターアクトの皆と一緒に植栽を手伝ってくれました。 
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月 日 今後の例会予定 

7 

 

7 

新年度方針発表 

会長 柳澤 講次君 

幹事 藤掛 誠一郎君  

名古屋中央 RAC 

会長 大坪 和樹君 

17F「コスモス」 

14 

第 1回クラブフォーラム 

新年度方針発表 

S.A.A.       山内 靖雄君 

クラブ奉仕委員長  鈴木  哲君 

職業奉仕委員長   加藤 昌哉君 

社会奉仕委員長   加藤 嗣郎君 

国際奉仕委員長   市野 文俊君 

青少年奉仕委員長  大平  剛君 

17F「コスモス」 

21 
港友例会 

17F「コスモス」 

28 休会 

プログラム広報・雑誌の橋本さん 要所、要所でのさ

すがプロという司会をして下さり、会を引き締めてく

ださいました。又、すばらしい外部講師も紹介して下

さいました。又、何でもやってみる同好会の幹事とし

て色々企画して下さり皆を楽しませてもくれました。

SAA の河野先生は、これぞロータリアンとしての品位

品格を持って例会運営をサポートして下さいました。

又、掖済会病院の院長として患者の私を気づかって下

さり、声掛けをして下さいました。 

研修の栢森君、新入会員に対し、自分の会社に呼んで

までしてしっかり研修を行って下さいました。 

会員増強会員選考の藤掛君、入会希望者の会社訪問、

面接と、会員選考をしっかり行って頂き目標の純増員

3 名を大きく上回る、再入会を含め 8 名の方の入会を

達成する事ができました。 

親睦委員会の松本君、クリスマス・家族忘年会、パー

トナーズナイト・創立記念例会とクラブの最大イベン

トを取り仕切り大成功させて下さいました。クリスマ

ス・家族忘年会のお楽しみ抽選会では 1 等の松坂牛

の詰合せが松本君に当たって大変良かったです。 

そしてロータリー財団の早瀬さん、米山奨学の寺本さ

ん、お二人が理事・委員長として居て下さっただけで

どれだけ心強く、安心して居られた事か。 

最後に幹事三枝樹君 私が大病をわずらってしまった

為に、想像以上のご苦労ご負担を掛けてしまい、本当

に申し訳なく思っています。 

あなたが幹事としていつも支えて下さったおかげで、

私は会長として何とかやってこられました。感謝して

も感謝し切れません。今の私の望みはあなたが会長と

なり、クラブを立派に引っ張って行く姿を見るまで、

自分も健康を取り戻し頑張っていられたらいいなと言

う思いです。 

この 1 年この理事・役員・委員長と共にやってこられ

た事は私の誇りで有り、本当に幸せな 1 年でした。 

そしてクリスマス・家族忘年会でステージに上がり歌

って頂き盛り上げて下さった芹澤さん、いつも私を心

配し声を掛けて下さいました。 

加藤茂春さん、山川さん、吉田利男さん、 

その他、私を応援し支えて下さったメンバー全ての

方々、本当にありがとうございました。 

又、事務局員 3 名の方々にも感謝しております。本

当にありがとうございました。 

これからも微力ながらこのみなとクラブの為に自分が

できる事、少しでも皆さんに恩返し出来る事を考えな

がら活動していきたいと思っています。 

最後の最後、会長エレクトの柳澤さん、幹事の藤掛

君、次年度、直前会長として少しでもお力になれる様

な事があれば全力でサポートさせて頂きます。ガンバ

って下さい。そして、私が会長指名をし、快諾してく

れた次々年度会長の棚橋君、そして幹事の中井君もガ

ンバッテ下さいね。皆さん、一年間、本当にありがと

うございました。 


